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СРОЧНО В НОМЕР!

(Окончание.
Начало на 1�й стр.)

Он перечислил те проблемы,
которые актуализировались в
стране в последнее время. Это и
рост коммунальных платежей, и
рост задолженности по заработ�
ной плате, и безработица. «А гос�
подин Медведев советует нам
«держаться». Власти ничего не
делают, всё продолжает разворо�
вываться. Коррупция разъедает
Россию, как ржавая опухоль.
Участники митинга активно под�
держали предложение Рашкина
расследовать «коррупционную
составляющую» в отношении
премьер�министра. Нашло ак�
тивную поддержку у митингую�
щих и другое предложение ора�
тора – о поддержке программы
КПРФ и лидера нашей партии
Геннадия Зюганова.

Столь же убедительным бы�
ло выступление руководителя
фракции КПРФ в Мосгордуме
Андрея Клычкова. «Власть за�
крыла глаза на все наши пробле�
мы. Вместо того, чтобы нормаль�
но реформировать образование,
вместо того, чтобы нормально
реформировать здравоохране�
ние, вместо того, чтобы думать,
какой будет Москва, она в оче�
редной раз проводит эстакаду че�
рез кухню очередного москвича.
В очередной раз залазит с новы�
ми поборами в карман к москви�
чу. Сейчас наступает тот момент,
когда все здравые силы должны
объединяться, чтобы изменить
нашу жизнь к лучшему. Власть
остается глуха к нашим чаяниям
и требованием, к тому разумно�
му, что мы пытаемся донести в
стенах Мосгордумы, в стенах
Госдумы, на площадях и улицах

Москвы. И возникает один ра�
зумный вопрос, а нужна ли нам
эта власть?» � обратился он на�
прямую к участникам митинга.
«Нет, не нужна нам такая
власть!», � дружно ответили ми�
тингующие. 

Клычков рассказал о том, что
депутаты�коммунисты разрабо�

тали пакет законов о развитии
образования, здравоохранения и
социальной сферы в целом. Но
все эти законодательные иници�
ативы будут востребованы, когда
на выборах победит КПРФ. И та�
кая возможность очень скоро бу�
дет предоставлена избирателям.
Осенью 2017 года – на муници�
пальных выборах, и в сентябре
2018 года – на выборах мэра
Москвы. 

В защиту прав дальнобойщи�
ков выступил член координаци�
онного совета Ассоциации
«Дальнобойщик» Игорь Пасын�
ков. Он пояснил, что скандаль�
ная система «Платон», против
которой выступают водители�
дальнобойщики, отражается и на
росте цен на товары первой не�
обходимости. «На выборах пре�

зидента, которые состоятся через
год, мы поддержим кандидата от
КПРФ при условии, что он
включит в свою программу тезис
о необходимости передачи госу�
дарству всех важнейших инфра�
структурных объектов России»,�
подчеркнул он.

Очень эмоционально высту�

пила представитель армии обма�
нутых дольщиков Альмира Сер�
сеева. «Московские власти заяв�
ляют, что в столице не осталось
обманутых дольщиков. Ну, а мы�
то, кто? Мы остались и без денег,
и без квартир. Мы – жертвы сго�
вора власти и бизнеса. Кто отве�
тит за это?» � задала она вопрос и
указала в сторону Кремля.

Депутат Мосгордумы Нико�
лай Зубрилин весьма скептичес�
ки оценил программу москов�
ского правительства по сносу
«хрущевок» и переселению граж�
дан в новое жилье. По его мне�
нию, такое переселение может
вылиться «в выселение малоиму�
щих граждан за пределы Моск�
вы». 

Генеральный директор ме�
бельной фабрики Галина Кос�

тецкая рассказала о попытке
рейдерского захвата ее предпри�
ятия. Работникам даже при�
шлось драться за свои рабочие
места с бандитами. «Беззаконие
сегодня происходит по всей стра�
не. Государство нас не защищает
от бандитов», � заявила Костец�
кая. Она предложила создать при
КПРФ Союз российских пред�
приятий. 

К объединению независимых
профсоюзов под эгидой КПРФ
призвал и председатель межре�
гионального профсоюза рабо�
чих общественного транспорта
Юрий Дашков. По его мнению,
«прикормленная» государством
структура � ФНПР в трудовых
спорах, как правило, выступает
на стороне работодателей, а не
рядовых работников. 

К объединению профсоюзов с

КПРФ призвал и председатель
профсоюзной организации ин�
ститута рыбной промышленнос�
ти Алескандр Ефимов.

Нейрохирург НИИ им. Скли�
фосовского, депутат муници�
пального собрания Елена Пав�
лова подняла проблему здравоо�
хранения, предложив вернуться
к советской системе, как наибо�
лее эффективной. 

С болью говорили о своих
проблемах активисты народного
движения «За жилье» Дарья Ки�
риллова и Фируза Ашурова. По
их словам, участились случаи,
когда ведомственное жилье об�
манным путем передают частни�
кам, а уже те через суд начинают
выселять людей на улицу. И, как
правило, суды, оказываются не
на стороне рядовых граждан.

Поддержку активисты движения
получили только от КПРФ. 

В защиту парка Кусково вы�
ступил гражданский активист
Александр Тимченко. 

Ярким было выступление Ан�
дрея Маслова, представляющего
интересы протестной группы,
которая выступает против строи�
тельства магистрали по улице
800�летия Москвы. Против этого
проекта инициативная группа
собрала 13,5 тысяч подписей.
Сейчас граждане возлагают на�
дежды на помощь КПРФ. Про�
звучали и другие выступления.

В резолюции митинга гово�
рится: «Россия в опасности! Си�
туация в Сирии осложняется, а
конфронтация с США нарастает.
Войска НАТО нас окружают, а
внутри страны активизировались
террористы.

К сожалению, в России не то
правительство, которое сможет
консолидировать народ в мину�
ты опасности. Нам необходимо
Правительство народного дове�
рия. Только ему поверят люди.
Только при полной смене прово�
димой политики народ пойдет на
подвиги ради спасения Родины»,
� говорится в резолюции.

«Мы требуем смены проводи�
мой политики. Пора немедленно
переходить от деградации к раз�
витию. Пока ещё время для ис�
правления ошибок есть. Завтра
будет поздно! Ситуацию нужно
менять немедленно!» � с этим
призывом участники митинга
обратились к российской власти.

Мария Климанова
с использованием материалов

сайта www.kprf.ru

Россия в опасности!

6 апреля в Никулинском рай�
онном суде Москвы завершился
уголовный, а по сути — полити�
чески мотивированный процесс
над членом Территориальной из�
бирательной комиссии района
Проспект Вернадского от КПРФ
Сергеем Резниковым. Приговор
� три года колонии общего режи�
ма � оказался беспрецедентно
суровым, с учетом того, что все�
го несколько дней назад проку�
рор потребовала для Резникова
четыре года условно. 

Судебный процесс длился более че�
тырех лет. За это время Сергея успели
обвинить в организации преступной
группы по хищению автомобильных но�
меров с последующим вымогательством
денег у владельцев автомобилей, а также
в незаконном приобретении, хранении,
перевозке и распространении наркоти�
ческих средств»: при аресте в его карма�
не  обнаружили расфасованные пакети�
ки с кокаином. Впоследствии обвине�

ние в хищении было снято. Равно как и
обвинение в распространении наркоти�
ческих средств. Дело медленно, но вер�
но разваливалось.

Однако, по�видимому, кто�то очень
хотел, чтобы этот судебный процесс за�
вершился обвинительным приговором.

За годы своей общественной деятельно�
сти Сергей Резников неоднократно стал�
кивался с угрозами в свой адрес. С 2003 го�
да он, как член ТИК, активно боролся с
нарушениями избирательного законода�
тельства. А одно из дел довел до Конститу�
ционного Суда. К тому же он сумел до�
биться снятия с предвыборной гонки вли�
ятельных кандидатов, допустивших серь�
ёзные нарушения в ходе сбора подписей.

Жена активиста Стелла Ободина так�
же ведёт в районе общественную дея�
тельность. Являясь муниципальным де�
путатом от КПРФ, она самоотверженно
борется за сохранение здания детского
сада, неоднократно предлагаемого к
сносу ради строительства на его месте

высотного здания. Невольно начинаешь
думать, что именно ее гражданская по�
зиция и явилась «отягчающим обстоя�
тельством» при вынесении приговора.

Три года колонии за последовательную
гражданскую позицию и отстаивание
верховенства права — чересчур суровое
наказание. В особенности для человека,
на попечении которого двое несовершен�
нолетних детей, один из которых являет�
ся инвалидом с врожденным ДЦП.

В ходе следствия по делу Резникова
КПРФ неоднократно заявляла о его не�
виновности и возможном политическом
характере дела против него. Депутат
Госдумы шестого созыва Владимир Ро�
дин, главный редактор газеты «Правда
Москвы» Юлия Михайлова, другие то�
варищи по партии посетили все судеб�
ные заседания и дали все необходимые
показания, свидетельствующие о неви�
новности Резникова, оказывали ему
всевозможную поддержку. Однако, суд
остался глух к их доводам.

Всё это говорит о том, что мы, воз�
можно, в очередной раз становимся
свидетелями политической расправы
под видом уголовного процесса, где до�
казательства преступления являются
более чем сомнительными.

Никита Иноземцев
От редакции. Руководитель фракции

КПРФ в Мосгордуме Андрей Клычков
выступил в поддержку Сергея Резнико�
ва. «От лица депутатов Фракции КПРФ
в Мосгордуме ответственно заявляю,
что мы окажем Сергею поддержку в об�
жаловании этого, по нашему мнению,
несправедливого и, очевидно, полити�
чески мотивированного решения. Про�
куратура просила условный срок, а су�
дья присудил три года реального заклю�
чения человеку, партийная позиция и
яркая общественная работа которого
стояла у властей, как кость поперек гор�
ла. Мы это так не оставим, всеми сила�
ми будем добиваться освобождения
Сергея!», — сказал он.

В Москве осуждён член ТИК от КПРФ

В апреле отчет Правительства РФ перед депутатами Госдумы планирует
представить его глава Д.А.Медведев. Публикуем открытый вопрос

Председателю Правительства от депутата Госдумы РФ Валерия Рашкина

Со всех сторон во фракцию КПРФ поступают просьбы от дальнобойщиков, борющихся против
«Платона». Их чаяния были изложены в 2016 году в обращении депутатов Госдумы от КПРФ в Кон�
ституционный Суд. Тогда всем было разъяснена законность внедрения обязательных платежей с
водителей в пользу частной компании. До настоящего времени Правительство России не только иг�
норирует требования водителей�дальнобойщиков по отмене «Платона», но и усугубляет условия их
работы. Штрафы за перегруз при отсутствии возможности контролировать и оспаривать претензии,
а время работы «Платона» никаких положительных изменений не произошло, дорожная инфраст�
руктура по�прежнему в разрухе, не контролируется государством.

Сегодня дело дошло до общероссийской акции протеста водителей. В десятках субъектах Феде�
рации тысячи трейлеров не выезжают на федеральные трассы. Сократился объем поставляемых
продуктов, взвинчиваются цены на товары первой необходимости.  

Вопрос к Председателю Правительства Российской Федерации: до каких пор чиновниками бу�
дут игнорироваться требования сотен тысяч водителей, что будет делать Правительство, когда око�
ло полумиллиона водителей останутся без работы, почему эта тема практически замалчивается в
средствах массовой информации? 


